
Beschluss: 

 

Der Stadtrat beschließt einstimmig, der Stellungnahme der Verwaltung folgend, die Thematik weiter 

im Arbeitskreis Sicherer Bahnhof des Kriminalpräventiven Rates zu bearbeiten. 

 


